

Dentro de un proyecto de cooperación cultural que tuvieron lugar del 18 al 29 de octubre

Gran éxito de las jornadas sobre Patrimonio mundial

Redacción

Almadén ació el pasado 25 de octubre unas jornadas sobre patrimonio mundial, con la participación de varios países iberoamericanos como México, Perú o Argentina.

Estas jornadas se enmarcaban en un proyecto de cooperación cultural en el que participan más de una decena de importantes figuras y miembros destacados en el ámbito patrimonial mundial procedentes de Iberoamérica y que se desarrolló en España desde el 18 hasta el 29 del pasado mes de octubre.

Según informó el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, el tema principal de estas jornadas era "La Protección Jurídica del Patrimonio Cultural" y en ellas participaron directivos y técnicos que desarrollan su actividad laboral y profesional en ámbitos vinculados a la gestión cultural.

A través de visitas a recursos patrimoniales y diversas ponencias, los participantes en el encuentro iberoamericano de patrimonio mundial trataron diversos asuntos como "los niveles de protección del patrimonio histórico", "la protección del patrimonio documental", "la convención de patrimonio mundial" o "el tráfico de bienes culturales y la persecución de los delitos contra el patrimonio histórico".

Humanidad

Según el regidor municipal, el hecho de que este en-



cuentro internacional recaiga en Almadén se debe a "la firme y clara apuesta del Ministerio de Cultura para que Almadén pueda conseguir la nominación de patrimonio de la humanidad" por la que viene luchando dos años.

Este tipo de encuentros con profesionales del sector procedentes de otros países "no hacen sino respaldar nuestra nominación", según García Guisado, "y nos vuelve a poner en el candelero" ante la nueva cita que tendrá Almadén con los

En ellas participaron más de una decena de importantes figuras y miembros destacados en el ámbito patrimonial mundial de Iberoamérica

miembros de la Unesco en 2012 para intentar convertirse en Patrimonio de la Humanidad".

Acompañados por miembros de la Dirección General de Patrimonio Histórico español, los participantes en el encuentro sobre Patrimonio Mundial se dieron cita en lunes 25 de octubre el Real Hospital de Mineros de San Rafael, donde realizaron una jornada de trabajo, además de visitar los lugares más emblemáticos de una ciudad que de Patrimonio tiene mucho que hablar.

Almadén conmemoró el Día de la Biblioteca

Redacción

El Área de Cultura del Ayuntamiento de Almadén realizó una serie de actividades de Lectura en "Commemoración Día de la Biblioteca 2010", que tuvo lugar el pasado 24 de octubre.

El 18 de octubre comenzaron estas actividades conmemorativas con unas Tertulias Literarias para la Buena Memoria, que se realizaron con el escritor y cuentacuentos cubano Aldo Javier Méndez en la Casa Municipal de Cultura.

Las actividades continuaron con el Encuentro para los alumnos de 1º y 2º de E.S.O. al que asistió el escritor Alfredo Gómez Cerda y que se celebró en el salón de actos de la Casa Municipal de Cultura.

En este Encuentro participaron el I.E.S. "Pablo Ruiz Picasso" y el I.E.S. "Mercurio".

En memoria de Miguel Hernández

Y finalmente, en conmemoración del Centenario de Miguel Hernández se realizó un Recital Poético del grupo de teatro Producciones 099 que hicieron un repaso de sus mejores poemas, con proyecciones, luz y música en el Salón de actos de la Casa Municipal de Cultura.

Almadén se prepara para la digitalización de sus aulas

Redacción

Valle Fuentes, delegada provincial de Educación, Ciencia y Cultura en Ciudad Real, visitó Almadén para reunirse en primera persona tanto con profesorado como con padres y madres de los alumnos de quinto de primaria para informarle sobre el programa de digitalización de las aulas Escuela 2.0, un programa que supone "una modernización y digitalización de nuestras aulas".

Con un año de vida, este programa educativo "dado para mucho", según la consejera, quien aseguró que "la educación es una prioridad en el gobierno regional" y se seguirá invirtiendo en esta materia.

Fuentes afirmó en Almadén que "queremos que las aulas digitales lleguen a todos nuestros alumnos y a todos los rincones", por lo que en este encuentro, al que han asistido casi un centenar de padres y madres de los colegios públicos de Almadén y también de Chilón, pidió la complicidad y colaboración de todos los entes educativos para que el programa siga siendo un éxito.

Datos del programa

Escuela 2.0 ha albergado ya a más de 43.000 alumnos y alumnas de 5º y 6º de Primaria de la región que están estudiando este curso en más de 2.600 aulas digitales, uniendo la primera y la se-

gunda fase de Escuela 2.0.

Concretamente en la provincia de Ciudad Real son más de 11.000 alumnos y alumnas en 600 aulas digitales, a los que, en breve, se unirán los alumnos de Almadén y Chilón.

En definitiva este curso recibirá el ordenador los escolares de 5º de Primaria, mientras que los de 6º mantendrán el que ya se les dio en el curso 2009-2010.

La segunda fase del programa Escuela 2.0 va a suponer el reparto en toda la región de 22.000 ordenadores tipo netbook; 1.175 pizarras digitales (PDI), 1.175 videoproyectores y 850 armarios de carga y maletines, con una inversión que asciende a 12 millones



de euros, que financiarán al 50 por ciento la Junta de Comunidades y el Ministerio de Educación.

En Ciudad Real se distribuirán 5.600 netbooks, 273 Pizarras Digitales y 220 armarios de carga y maletines, cuyo reparto se realizará entre finales de octubre y me-

diados de noviembre.

Fuentes explicó a las familias la importancia de este proyecto para adaptar la escuela a los tiempos que vivimos y "para cambiar a mejor la manera de enseñar y aprender a través del lenguaje digital".